

# **16e Forum InCyber à Lille, du 26 au 28 mars : la Nouvelle-Aquitaine en force avec onze entreprises**

lundi 25 mars 2024, par [lpe](#)

La Région Nouvelle-Aquitaine et son agence ADI N-A auront un stand collectif (stand B12) pour accueillir 11 entreprises de Nouvelle-Aquitaine à la 16e édition du [Forum InCyber](#) (anciennement F.I.C Forum international de la Cybersécurité) qui se tiendra du mardi 26 au jeudi 28 mars à Lille (Grand Palais, 1 boulevard des Cités-Unies).

*« Il permettra de présenter une vitrine technologique des savoir-faire et innovations du territoire régional. Un espace central institutionnel permettra d'organiser des rencontres. Des espaces individuels pour les entreprises permettront à chacune d'exposer ses produits et innovations »* indique Mathieu Hazouard, conseiller régional en charge des enjeux numériques, qui s'y rendra deux jours (le mercredi 27 et jeudi 28 mars).

Ce stand représente un investissement de 50.000 euros du Conseil régional.

## **Les onze entreprises de Nouvelle-Aquitaine qui seront présentes :**

- Adacis (Cenon) est spécialisée dans la sécurité informatique.
- Escape Technologies (Biarritz) pour sécuriser les API exposées en tirant parti de l'intelligence artificielle. API, est l'acronyme anglais de « Application Programming Interface », et signifie « interface de programmation d'application » en français.
- GOTTAPHISH (Pau) pour proposer un outil pour créer, personnaliser et visualiser les campagnes de phishing grâce à l'intelligence artificielle.
- AKTEA (Eysines) propose un intégrateur de solutions informatiques, et est expert en sécurisation et en architecture résiliente.
- Vigilant solutions (Bordeaux) pour sécuriser les systèmes d'informations.
- NOVENCI - Groupe NVL (Mérignac) partenaire de proximité en équipements et solutions IT.
- SitinCloud (Pau) propose une protection contre les cyberattaques.
- Game Partners (Niort) conçoit et édite des serious game pour la cybersécurité
- IS Decisions (Bidart) assure la sécurité des accès et la protection des données.
- Knock Knock (Bègles) propose de prendre sa cybersécurité en main !
- V6Protect (Bordeaux) propose de maîtriser la sécurité des applications web.

La forte croissance des cybermenaces constitue un handicap majeur pour la compétitivité des entreprises. Elle l'est aussi pour la souveraineté des collectivités territoriales, la sécurité des établissements publics et celle des citoyens.

Le Conseil régional de Nouvelle-Aquitaine a adopté une feuille de route ambitieuse en 2020 pour renforcer la sécurité numérique. Celle-ci poursuit trois objectifs :

- renforcer la résilience des acteurs économiques régionaux,
- soutenir l'innovation en cybersécurité,
- et fédérer les initiatives régionales en cybersécurité.

La feuille de route régionale Cybersécurité s'appuie sur quatre piliers :

- un campus régional Cyber à Pessac (Gironde) pour fédérer, former et innover ;
- un CSIRT (Computer Security Incident Response Team) régional, première brique opérationnelle du Campus Cyber. C'est une équipe spécialisée dans la gestion des incidents de sécurité informatique ;
- un réseau de Centre de ressources en cybersécurité avec sept projets territoriaux émergents ;
- un portail régional de la cybersécurité et de la confiance numérique.

Pour en savoir plus : [La Nouvelle-Aquitaine au Forum InCyber 2024](#)

**Soutenez un média indépendant et restez informés sur l'actualité économique locale, abonnez-vous : <https://boutique.lepetiteconomiste.com>**